

Nahost

Bundesaußenminister Wadephul (CDU) fordert mehr Verlässlichkeit vom Iran

Bundesaußenminister Wadephul hat Israel die weitere Unterstützung Deutschlands zugesichert.

20.06.2025



[Abonnieren](#)



Bundesaußenminister Johann Wadephul (CDU) (picture alliance / dpa / Hannes P Albert)

Der CDU-Politiker sagte dem Magazin „Der Spiegel“, Israel könne sich auf Deutschland verlassen. Zur Rechtmäßigkeit von Israels Angriff auf den Iran sagte Wadephul, er könne keine abschließende völkerrechtliche Einschätzung abgeben. Dazu würden Informationen benötigt, die er nicht habe.

Der Bundesaußenminister und seine Amtskollegen aus Frankreich und Großbritannien treffen heute in Genf mit dem iranischen Außenminister Araghtschi zusammen. Wadephul forderte den Iran zu mehr Ernsthaftigkeit in den Verhandlungen über das iranische Atomprogramm auf. Dann könnte es eine Chance geben, eine weitere Eskalation des Krieges zu verhindern, sagte er im MDR-Podcast „Das Interview“.

Nach Angaben Wadephuls sind die heutigen Verhandlungen mit dem Iran eng mit den USA abgestimmt.

Weitere Entwicklungen können Sie in unserem Newsblog zur Eskalation in Nahost nachlesen.

Diese Nachricht wurde am 20.06.2025 im Programm Deutschlandfunk gesendet.

Mehr zur Eskalation in Nahost



[Krieg im Nahen Osten /
Missachten Israel und Iran das
Völkerrecht?](#)

[Nahostkonflikt / Aktuelle Lage
und Hintergründe](#)

[Krieg zwischen Israel und Iran
/ Folgen einer Eskalation](#)

Entdecken Sie den Deutschlandfunk

Programm	Hören	Kontakt	Service	Über uns
Programm	Livestream	Hörerservice	FAQ	Deutschlandradio
Alle Sendungen	Audios	Social Media	Newsletter	Presse
Die Nachrichten	Podcasts		Veranstaltungen	Ausbildung und Karriere
Nachrichtenleicht	Deutschlandfunk App		Musikliste	Transparenz
Neue Beiträge auf dlf.de	Nachrichten App		RSS	Korrekturen
Themen-Schwerpunkte	Frequenzen			
		Deutschlandradio Datenschutzerklärung Nutzungsbedingungen Impressum		

Partner: ARD ZDF Phoenix arte Chronik der Mauer

Deutschlandradio © 2025